
ça y est -j'ai testé mes bâtons sur une plage de saint Malo

Posté par: [dany35](#)

sur 30 Jan, 2026

Catégorie : Divers

c'est super sur le sable mouillé -il faisait encore un peu frisquet -mais avec les bâtons on se réchauffe vite-

par contre , je ne suis pas toujours très sérieuse -je zappe l'échauffement -pas évident de faire son petit manège sur une plage ou sur une zone urbanisée au vu des badauds -et en plus ça me barbe un peu --alors je commence tout doucement avec les bâtons sans forcer pour faire une sorte d'échauffement en action -bof !!

ma petite fille de 7 ans meurt d'envie d'en faire -alors comme elle se trouvait toujours des bâtons en bois qu'elle ne voulait pas quitter -je lui ai acheté une paire de bâtons de ski en solde à dekt -et elle me suit à sa manière- et librement --elle commence à prendre le balancement- ça suffit pour l'instant -elle est contente comme cela et quand elle en a assez , elle les abandonne et court !!!!!!

bon d'après ce que j'en sais ,il faudra qu'elle attende ses 10 ans pour commencer vraiment

En tout cas elle a du succès quand on se promène dans les parcs de la ville -elle est drôle ! et motivée !